

20-5-2013

(N)on-dit

La responsable varoise de Debout la République se dit « menacée » par Gilbert Péréa

La rupture a été consommée dans le courant de la semaine dernière, quand Debout la République (DLR) a décidé de ne plus soutenir l'association « Sauvons La Seyne » conduite, en vue des municipales, par Gilbert Péréa et Olivier Lepor-tois. Et le moins qu'on puisse dire, c'est que cette séparation se fait dans la douleur. Rachel Roussel, secrétaire départementale de DLR, a déposé une main courante, samedi au commissariat de Toulon, pour « injures et menaces » proférées à son encontre par Gilbert Péréa. Ce dernier, furieux d'avoir appris par voie de presse (Var-matin du 16 mai), qu'il n'était plus

soutenu par le parti de Nicolas Dupont-Aignan, s'est fendu d'un message incendiaire sur le portable de M^{me} Roussel. Après diverses « amabilités », ce message se conclut sur une phrase sujette à caution : « Faites attention de ne pas faire les cons avec moi car je sais où vous habitez »... Un propos qui révolte la responsable de DLR, qui y voit donc « une menace » à son endroit. Joint ce week-end, Gilbert Péréa relativise : « Le sens de mon message était le suivant : je disais à cette dame que, sachant où elle habite, j'aurai, moi, le courage de me déplacer pour lui parler en face quand j'aurai quelque chose à lui dire, contrairement à elle qui n'a pas eu le courage de m'appeler pour me dire qu'elle nous retirait son soutien... »